

Vorlage an den Gemeinderat

Neue Schulwegpläne für den Kernort und die Stadtteile, Vorstellung der Ergebnisse

Teilnehmer: TL Andreas Grozinger,
Annika Jung, Planersocietät Karlsruhe

I. Sachvortrag

Die Stadt Neuenburg am Rhein beabsichtigt die Mobilität der Schülerinnen und Schüler vor dem Hintergrund einer selbständigen, sicheren und umweltfreundlichen Mobilität zu verändern. Hierfür wurden für alle Schulstandorte neue Geh-Schulwegpläne und für die weiterführenden Schulen zusätzliche Rad-Schulwegpläne erstellt.

Der Bearbeitungsprozess der Planersocietät in Karlsruhe sah wie folgt aus:

Bestandsaufnahme:

- Auftaktworkshop mit den Schulen
- Online Schüler:innenbefragung
- Bestandsaufnahme vor Ort
- Darstellung der Problemlage

Maßnahmenentwicklung:

- Workshop mit Schüler:innen
- Entwicklung von Maßnahmen
- Vorschläge für Elternhaltestellen
- Abstimmung Maßnahmen mit Verwaltung, Polizei und Ortsvorstehern

Planerstellung

- Grafische und textliche Aufbereitung des Plans zur Verteilung an die Schüler:innen
- Erläuterungsbericht
- Präsentation im Gemeinderat
- Abschlussveranstaltung mit den Schulen

Für die Umsetzung der ausgearbeiteten Maßnahmen können Fördergelder beantragt werden.

Die Planersocietät erläutert in der Sitzung den Bearbeitungsprozess sowie die entwickelten Maßnahmen und stellt den Abschlussbericht vor.

Der Ausschuss für Verwaltung und Finanzen hat die neuen Schulwegpläne am 20.11.2023 zur Kenntnis genommen und empfiehlt dem Gemeinderat die Beschlussfassung.

Der Abschlussbericht ist dieser Vorlage beigelegt.

II. Beschlussantrag

Die Verwaltung empfiehlt dem Gemeinderat, die Schulwegpläne für den Kernort und die Stadtteile zu beschließen.

21.11.2023 / Adler, Sandra